



PREISSCHOCK STOPPEN!

So wird das Leben wieder bezahlbar.

Die Preise an der Supermarktkasse steigen unaufhörlich, die Heizkostenrechnung raubt vielen Menschen den Schlaf und am Ende des Monats bleibt immer weniger übrig. Deutschland erlebt derzeit eine schleichende Enteignung der Mitte und der Geringverdiener. Das BSW steht für eine konsequente Rückkehr zu wirtschaftlicher Vernunft und echter sozialer Gerechtigkeit.

Der größte Preistreiber in unserem Land ist die verfehlte Energiepolitik. Energie ist die Basis für fast jedes Produkt – für das tägliche Brot, für den Transport von Waren und für ein warmes Zuhause. Wer preiswerte Energiequellen aus ideologischen Gründen mutwillig abschneidet, treibt die Inflation in die Höhe und gefährdet den Wohlstand aller. Wir fordern ein Ende der teuren Symbolpolitik und eine Rückkehr zu einer stabilen, bezahlbaren Energieversorgung. Dies entlastet nicht nur den privaten Geldbeutel, sondern sichert auch die Existenz unseres Industriestandorts und Tausender Arbeitsplätze.

Doch die Inflation hat noch einen weiteren Verbündeten: die ungebremste Marktmacht großer Konzerne. Während Millionen Haushalte jeden Cent umdrehen müssen, fahren Energie- und Lebensmittelmultis oft schamlose Rekordgewinne ein. Diese Dominanz muss gebrochen werden. Ein zahnloses Kartellrecht schützt derzeit nur die Mächtigen, statt den Wettbewerb zu fördern. Wir brauchen eine massive Verschärfung des Wettbewerbsrechts, um künstliche Preistreibereien konsequent zu unterbinden. Wir stehen für eine Politik, die nicht länger die Interessen von Lobbyisten bedient, sondern das Wohl der Mehrheit in den Mittelpunkt stellt. Wirtschaftliche Vernunft und soziale Sicherheit sind die wirksamsten Mittel gegen die Teuerung. Holen wir uns gemeinsam die Stabilität und ein bezahlbares Leben zurück.